

# POLRI

## Amankan Malam Kemenangan, Polres Sukabumi Gelar Apel Gabungan Pengamanan Malam Takbir Idul Fitri 1447 H

Sukabumi - [SUKABUMI.POLRI.NET](http://SUKABUMI.POLRI.NET)

Mar 21, 2026 - 00:02



*Amankan Malam Kemenangan, Polres Sukabumi Gelar Apel Gabungan Pengamanan Malam Takbir Idul Fitri 1447 H*

SUKABUMI – Guna memastikan situasi kamtibmas yang kondusif menjelang

perayaan Hari Raya Idul Fitri 1447 H, Polres Sukabumi menggelar Apel Pengamanan Malam Takbir di Lapangan Mako Polres Sukabumi, Jumat sore (20/03/2026).

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., dan dihadiri oleh jajaran Forkopimda Kabupaten Sukabumi, mulai dari Wakil Bupati, Dandim 0622, hingga jajaran kepala dinas terkait. Apel ini menjadi penanda dimulainya pergeseran pasukan ke berbagai titik keramaian dan lokasi strategis di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Dalam arahannya, Kapolres menekankan pentingnya kewaspadaan personel dalam mengawal aktivitas masyarakat yang diprediksi akan meningkat tajam di pusat-pusat keramaian.

"Terima kasih kepada seluruh rekan-rekan dan instansi terkait yang telah hadir. Fokus kita malam ini adalah memastikan kegiatan malam takbiran berjalan aman dan lancar. Kita harus mengantisipasi serta siap siaga terhadap pergerakan masyarakat menuju pusat-pusat keramaian di kewilayahan," ujar AKBP Dr. Samian dalam amanatnya.

Lebih lanjut, Kapolres juga mengingatkan seluruh personel di lapangan untuk tetap mengutamakan keselamatan dan kesehatan selama bertugas di bawah tanggung jawab penuh.

"Semoga seluruh personel selalu diberikan kesehatan dan keselamatan. Tetap waspada, layani masyarakat dengan humanis, dan jalankan tugas ini dengan rasa penuh tanggung jawab demi kenyamanan saudara-saudara kita yang merayakan kemenangan," tambahnya.

Usai apel, seluruh personel langsung bergeser menuju pos-pos pengamanan yang telah ditentukan. Tak hanya di tingkat Polres, kegiatan apel pengamanan serupa juga dilaksanakan secara serentak di seluruh Polsek jajaran Polres Sukabumi untuk menjamin keamanan hingga ke pelosok desa.